

Cuatro angustiantes días han pasado desde que Camila Maturana Olivares debió entregar a quien es su hijo de acogida desde hace casi 2 años, a su padre, un hombre de nacionalidad haitiana, con quien el pequeño ya había sufrido situaciones de vulneración de derechos.

Debían ser solo tres horas, pero el hombre nuca regresó al pequeño. Se hicieron las denuncias respectivas y desde la noche de ese día Carabineros inició la búsqueda del padre con una orden de entrega del menor.

Anuncio Patrocinado

Lamentablemente el lento sistema no hizo que PDI se sumara a la búsqueda hasta el jueves, lo que se logró gestionar gracias a la insistencia de la madre de acogida.

A la fecha, ambas policías siguen buscando datos para dar con el paradero del hombre, el niño y la nueva pareja del ciudadano extranjero, con quien huyó desde su domicilio en la Villa Ferroviaria de La Calera.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**



[Con orden de arraigo buscan a haitiano que no devolvió a niño a su hogar de acogida en La Cruz](#)

PDI se sumó a la búsqueda de haitiano que se llevó a niño de su hogar de acogida

[Con orden de arraigo buscan a haitiano que no devolvió a niño a su hogar de acogida en La Cruz](#)

y tú, ¿qué opinas?